

Recordarán los 67 años de creado el Segundo Frente Oriental Frank País



Foto: Sierra Maestra

La Habana, 11 de mar (RHC) Éste 11 de marzo serán recordados en Mayarí Arriba los 67 años de la fundación del Segundo Frente Oriental “Frank País”, por tropas rebeldes al mando del entonces comandante Raúl Castro Ruz.

La conmemoración con acto político y ceremonia militar se realizará en el Mausoleo erigido en la base de la montaña de Micara, donde reposan los restos de la heroína Vilma Espín y de otros valiosos

combatientes caídos en diferentes acciones en la guerra contra la tiranía del dictador Fulgencio Batista o fallecidos tras el triunfo de la Revolución.

Junto a la llama eterna que honra a los mártires del frente guerrillero, estudiantes de instituciones docentes de las Fuerzas Armadas Revolucionarias, colocaran ofrendas florales en nombre de la máxima dirección del país y del pueblo de Cuba.

Como parte del plan estratégico del Ejército Rebelde tras poco más de un año de lucha en la Sierra Maestra, el 11 de marzo de 1958 cumpliendo órdenes de Fidel, Raúl abre el Segundo Frente Oriental Frank País, con el propósito de extender la guerra contra la tiranía de Fulgencio Batista a todo el norte de la antigua provincia de Oriente.

En los 9 meses y 20 días de campaña en el Segundo Frente, el joven comandante de 26 años, incorporó los grupos que ya operaban en la comarca asignada, organizó la defensa territorial y aseguró una región liberada.

Según expresara el Comandante en Jefe Fidel Castro el Segundo Frente Oriental «Frank País» realizó un notable aporte a la derrota de la tiranía batistiana y fue un modelo de organización. (Fuente: Radio Rebelde)

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/378483-recordaran-los-67-anos-de-creado-el-segundo-frente-oriental-frank-pais>



Radio Habana Cuba